

# CR réunion

## CD 17 Janvier 2018

Personnes présentes : Stéphanie L, Claire L, Luc M, Bruno C, Alex F, Claude M, Alix R, Karine D, Julian C

Personne excusée : Astrid H,

### 1. Point devant faire l'objet d'un vote / décision

➤ Election du nouveau bureau

Président :

Secrétaire : Claire

Secrétaire adjoint : Alex

Trésorier : Bruno

**Vote**

→ Contre : 0

→ Abstention : 0

Evolution du fonctionnement CD :

Tous les sujets ne doivent pas être obligatoirement traités en CD. Certains points peuvent être discutés lors de réunion entre le bureau + porteur du sujet (responsable activité, adhérents,...). Après discussion entre ces personnes, une présentation serait faite au CD → à réfléchir...

➤ Déclaration du bureau + CD en Préfecture ⇒ Bruno

➤ Déclaration du bureau + CD sur le site de la FFME ⇒ Bruno

➤ Déclaration Polyèdre ⇒ Bruno

➤ Répartition des tâches entre les membres du CD

Le fichier listant toutes les tâches à faire dans l'association a été mis à jour et il est disponible sur le drive du club.

➤ Formation rééquipement

Lors de l'AG, plusieurs adhérents ont fait part de leur intérêt pour suivre une formation « rééquipement en salle pour l'ouverture de voie ». Cette discussion intégrait également Kevin Peyre, BE escalade.

L'idée est de profiter de la séance de rééquipement de Baudelaire (ou autre) pour faire une soirée de formation avec un BE

Limite de personnes : 12 personnes à la fois car 12 lignes mais sur 4 heures, une rotation peut être organisée.

Prestation : de 18h à 22h

Prix : 180€

Ce genre de formation a déjà été réalisée par Kevin pour le CAF de Faverges.

Sur ce créneau de rééquipement, l'idée est de privatiser le gymnase → Demande faite auprès de Laurent Hennebo.

Au point de vue organisation, il faut voir avec les autres clubs présent sur les séances de rééquipement.

En cas de manque de personnes, on envisage l'ouverture de la formation aux adhérents d'autres clubs d'escalade.

Demande à faire auprès de Kevin : combien de personnes est-il capable d'encadrer?  
→ Sévak

#### **Vote**

⇒ Contre : 0

⇒ Abstention : 0

## **2. Point devant faire l'objet d'une discussion**

### ❖ Retour sur info liste diffusion « midinet »

Une liste de diffusion « midinet » a été créée par un adhérent en « OFF » pour rassembler les personnes ayant des contraintes horaires. Le principe des « midinet » peut intéresser tous les adhérents, donc il faut communiquer sur la liste de diffusion générale du club pour organiser ces sorties.

Dans le cadre d'une sortie club « midinet », tout le monde peut participer et elle n'est pas réservée aux membres de cette liste de diffusion non officielle.

Il ne faut pas confondre une sortie proposée entre amis sur liste de diffusion et une sortie club avec des règles bien définies (inscriptions à la permanence après validation avec l'encadrant). Une discussion est en cours pour trouver un fonctionnement adéquat.

Le moyen de communication officiel du club reste la liste de diffusion gums74.

### ❖ Matériel

Proposition de renouveler des DVA : remplacer les EVO par d'autres modèles. A voir en fonction des nouvelles générations de DVA à venir (Néo, Mammut,...)

## **3. Divers**

### ✓ Projet de création d'une section alpi

L'idée est de remonter une section alpi au sein du club afin de faire découvrir l'activité aux adhérents et aussi pouvoir proposer des sorties officielles avec encadrants. Ce projet est porté par un groupe de 5 personnes :

- Gabriela Lopez
- Antoine Banse
- Ophélie Roignot
- Phillipe Combet
- Sévak Amtablian

Et 4 personnes en support pour donner un coup de main :

- Luc Morel
- Thomas Pesenti
- Xavier Weber
- Julian Cadet

La problématique actuelle est l'absence d'encadrant. Le processus est assez long car de nombreux diplômes sont nécessaires pour obtenir le passeport initiateur alpi, passeport nécessitant également une liste de course déjà réalisée.

Temps de formation estimé : 2 ans.

Un plan de formation est en cours de réalisation intégrant tous les modules à passer pour obtenir le diplôme. Certains modules peuvent être validés par les initiateurs, modules correspondant aux anciens « niveaux 1 ». A voir comment cela peut être réalisé.

A partir du stage initiateur montagnisme, tous les modules doivent être validés par la Fédé lors de stage de formation.

Le CD est intéressé par ce projet et apporte son soutien au groupe alpi. Une feuille de route va être faite.

Interlocuteur entre CD et section alpi : Julian

Proposition à étudier :

Pour arriver à engranger de l'expérience, l'idée serait de se joindre à un autre club sur un week-end.

❖ Question relative aux personnes acceptées en cours d'année car elles possèdent le diplôme d'initiateur SAE :

Pas de changement pour le moment : on accepte les personnes pouvant encadrer des créneaux.

Attention de ne pas tomber dans l'excès et de voir arriver tous les initiateurs des autres clubs.

Proposition → définition d'un quota : 130 adhérents + 10 places pour les initiateurs (à rediscuter)

### **Prochaine réunion**

Date : 1<sup>ere</sup> quinzaine de mars

Animateur : Alex

Rapporteur : Karine